

ふーお通信



Vol.176 発行 2020年5月1日

http://www.mpc-kodomo.sakura.ne.jp/fukuro/

風薫る5月を迎えます・。
しばらくの間読み聞かせ会を中止致します。
ご家族でのおうち時間に絵本の時間をお楽しみください。
皆様がお元気で過ごされますことを願っております。

ご連絡ごとはこちらへ。
TEL.0858-22-0351

今月のおすすめ



『ペンギんたいそう』
齋藤 槇／さく

ペンギんたいそうはじめるよー！
まずは深呼吸から。それからよーく体を伸ばして、最後は思いっきりジャンプ！
ペンギんさんと心も体もリフレッシュ！



『くまさんおでかけ』
ながわりえこ／文
ながかわそうや／絵

「いってまいります」と、ぼうしをかぶっておでかけしたくまさん。いしころにつまづいたり、いちごをつんだり。見るもの出合うもの、発見がいっぱい！です。

報告

4月の鼻は、コロナウイルスの心配をうけ、急遽、おはなし会は限定5組にしました。密室をさけ庭でのおはなし会を考えておりましたが、雨で中止としました。

が、出産をされ第二子と出かけてくださったママと、初めましての赤ちゃんと一緒に、距離を開けゆったり読み聞かせをしました。
あかちゃんが生まれ色々張り切るお姉ちゃんとママに、言葉がけのヒントが詰まった「ちょっとだけ」を紹介しました。
あかちゃんが加わっての新たな生活を応援しています。



0歳から幼稚園入園まで鼻にきてくださったおともだちも、もう大学生合格の声を届けていただき、お子さんの成長の速さに驚きと喜びを感じています。

乳幼児親子の読み聞かせ会は中止です・

Stay home

おうちで絵本をたのしもう



大きくなったねー・おめでとうのご入学の様子です



友だち紹介

4月初旬、愛娘の入学式が無事終わりました。ピカピカのランドセルを背負い、嬉しそうに笑い。入学式中は背筋をピッと伸ばして。教室では配布物に率先して目を通していました(どれくらい読めたのかな?)。そんなひとつひとつを見ながら、大きくなったなあとしみじみ思いました。新型コロナウイルスの影響で例年とは違う入学式でしたが、小学校生活を楽しみにしていた我が子にとっては待ちに待った初めての入学式で、思い出深い一日になったことに変わりありません。絵本を読むのが好きな娘は、国語の教科書も楽しそうに音読してくれます。ずらずら読めるようになって...

初めて私に絵本を読み聞かせてくれた小さい小さい頃を思い出し、ちょっとホロッときてしまいます。新しいお友達もできて、新しい遊びもどんどん覚えて、楽しく小学校に通っています。これからも元気に小学校に通える日々が続くことを願っています。



美帆ママ